



Arab Gate International Holding Group
(GICC) &
ARAB GATE INTERNATIONAL
ACADMY (GICC)
YES WE CAN
www.gicc-gate.com

Head Offices: Capital Company - Impugn Park Behind Gina Bank Afinio Block D 3rd Floor Harmony Language Center

KSA Branch : AL NAKLAH MALL 1 Floor, AL HEZAM Road.

Oman Branch : Villa No.3290, Way No.3042, Shatti Qurum , Bowshar ,Muscat , Oman .

Bahrain Branch : ABC Mall , Building No.1301, Flat 51,Road 4026,Block 340, Juffair, Bahrain.

Egypt branch: 6 of October city – QATAR AL SAAD

Telephone: +601160921848 - +60183547690 - +97433593906 - +0097450100410

[https://www.gicc-gate.com/](http://www.gicc-gate.com/)

Info@gicc-gate.com



Arab Gate International Holding Group GICC
&
Arab Gate International Academy GICC
&
Business Experts

للاستشارات والتعليم وخدمات التدريب والقبولات الجامعية للدراسة بالخارج
وإقامة المؤتمرات والفعاليات العلمية بالتعاون مع الجهات الرسمية وغير
الرسمية

وإدارة المشاريع وخدمات المستثمرين ورجال وسيدات الاعمال

0097433593906
00974501100410
 www.gicc-gate.com 
info@gicc-gate.com



مكتب المستشار الدكتور محمد حمودة

للاستشارات والمحاماة الدولية
المحاضر والمحام والمدّعوم التجاري الدولي
رئيس مجلس إدارة
مجموعة بوابة العرب الدولية القابضة





د/ محمد سعيد جمودة
المحاضر والمدحّم
والمحكم التجاري الدولي

Arab gate international holding group GICC
& Arab gate international academy GICC
شهادات مهنية معتمدة ومميزة للراغبين في
تطوير مهاراتهم، وتحسين قدرتهم، المهنية



نقدم درجات

- ⚡ الدبلوم المهني
- ⚡ والماجستير المهني
- ⚡ والدكتوراه المهنية

- ✓ بالتعاون مع أفضل الجامعات الحكومية في الوطن العربي
- ✓ وبناء على معايير قوية ومتطلبات ممارسة
- ✓ يتميز برؤاً مبتكرة في التعليمي بتنوع المجالات المتاحة بما ينبع للطلاب اختبار الدراسة في المجال الذي يناسب مع احتياجاتهم
- ✓ وأهدافهم المهنية
- ✓ نحن نعمل بجدية لتزويد طلابنا بالمهارات والمعرفة الازمة للنجاح في حياتهم المهنية
- ✓ نحن متزرون بتوفير تجربة تعليمية مميزة ومرضية
- ✓ مناخ اقتنى تفاصيل للمجموعه الجديدة خلال شهر أكتوبر
- ✓ سيكون الرسوم للماجستير بالشهادة الصادرة من الجامعة وشامل كل التوفيقات

36000 جنية = 1000 دولار
مجموعه أخرى على الدكتوراه والرسوم،
1300 جنية = 1300 دولار
عرض آخر مدعم من الأكاديميه اللتين معا
50000 جنية = فقط 1800 دولار

تحيات
ادارة العلاقات العامة والاعلام الدولي

Yes We Can



00201026250096
00201050072597





الاعترافات والاعتمادات

- منظمة الصحة العالمية (WHO)
- الدليل العالمي لكليات الطب (WDOMS)
- اللجنة التعليمية لخريجي الطب الاجانب (ECFMG)
- المجلس الطبي العام المملوكة المتحدة (GMC)
- الاتحاد العالمي للتعليم الطبي (WFME)
- الوكالة المستقلة لاعتماد والتصنيف (IAAR)
- الرابطة الدولية للتعليم الطبي في اوروبا (AMEE)
- جمعية كليات الطب في اوروبا (AMSE)
- مؤسسه للنهوض الدولي التعليم الطبي والبحوث (FAIMER)
- الهيئة الطبية الوطنية (NMC)
- رابطه طلاب الطب الاسيوبيين (AMSA)
- المجلس التعليمي البلجيكي (BEC)
- معهد التعليم والبحوث الحديث (MERI)
- اللجنة الطبية الباكستانية (PMDC/PMC)
- مجلس جزر المالديف للطب وطب الاستان (MMDC)
- الاتحاد الدولي لرابطه طلاب الطب (IFMSA)
- المجلس الطبي الاسترالي (AMS)



د/ محمد سعيد حمودة
المحاضر والمحام والمحكم التجاري الدولي



Leaders
Training & Consulting
GICC



Arab gate international holding group GICC
& Arab gate international academy GICC

**خبراء و متخصصون في
مجال تأسيس الشركات
هنساعدك في تأسيس
شركتك بأقل التكاليف**

للدكتور / محمد سعيد حمودة
المحاضر والمحام والمحكم التجاري الدولي



قريبا في جميع أنحاء العالم



Yes We Can



مجموعة بوابة العرب الدولية القابضة
Arab international holding group (GICC)



www.gicc-ar.com



info@gicc.-ar.com



Arabgicc



Arabgicc



مجموعة بوابة العرب الدولية القابضة ARAB GATE INTERNATIONAL GROUP (GICC)

أنشطتنا :

الاستشارات _ التعليم _ التدريب _ تقنية المعلومات _
السياحة و الفيافة _ الدعاية و الإعلان _ تنظيم المؤتمرات و
الفعاليات _ الإدارة و التشغيل _ إدارة المشاريع _ التجارة و
الوساطة في العملات الرقمية _ التدويلات و العقود
الدولية و نقل الأموال _ الإعلام _ الرياضة و اللياقة البدنية _
التجارة الدولية للوكالات الدولية .



الدكتور / محمد سعيد حمودة

وفيسور الدكتور / محمد سعيد حمودة

المحاضر والمحام والمحكم التجاري الدولي

رئيس مجلس ادارة مجموعة بوابة العرب الدولية القابضة .

ARAB GATE INTERNATIONAL HOLDING
GROUP (GICC)&
ARAB GATE INTERNATIONAL ACADEMY (GICC)

خبير التدريب التأهيلي والتطويري المؤسسي.

و خبير معتمد من البورد الامريكي الكندي وجامعة تورونتو الدولية .

و جامعة جوماتيكا الدولية والجامعة الاسلامية في ماليزيا



Arab gate international Holding group GICC & Arab gate international academy GICC

إعداد العديد من الإستثمارات والمشاركة ضمن أكثر فريق إستشاري
إعداد مجموعة كبيرة من:

- بطاقات الوصف الوظيفي
- الهيكل التنظيمية
- إستخدامات المسارات الوظيفية
- اللوائح
- إعداد أدلة السياسات والإجراءات
- الإدارية والمؤسسية ولوائح نظم العمل
- وأدلة تبسيط إجراءات العمل
- تأليف العديد من المؤلفات والأبحاث
- المشاركة في عدد كبير من الندوات والمؤتمرات الدولية والمحلية
- تنظيم إصدارات مؤتمر لم الشمل العربي في كل من ماليزيا والإمارات وسلطنة عمان وتركيا
- خبرة طويلة في تسوية المنازعات وفضها من خلال التحكيم
- بوصفي محكم دولي ممارس منذ عشرين سنة بالعديد من الدول
- مؤلف موسوعة GICC في التحكيم 1500 صفحة

سابقة الأعمال في التدريب داخل مصر في:

- ديوان رئاسة الجمهورية
- مراكز إعداد القادة
- الجهاز المركزي للتنظيم والإدارة
- العديد من الوزارات والهيئة ومحافظات
- والأكاديميات ومعاهد ومراكز تدريب دولية
- مجلس الوزراء

التدريب بالعديد من الدول العربية والأفريقية والآسيوية والأوربية من بينها:

- | | | | | | |
|---|----------|------------|-------|--------|-------|
| الإمارات | السعودية | سلطنة عمان | قطر | الكويت | بحرين |
| تونس | السودان | سويسرا | ليبيا | مغرب | جزائر |
| العراق | سنغافورة | إلخ | | | |
| بمختلف الجهات الحكومية والقطاع الخاص والشركات | | | | | |
| وشركات البترول والبنوك | | | | | |

Yes We Can

د. حمودة في سطور المؤهلات العلمية :

- حقوق 1990 من جامعة الزقازيق
 - ماجستير في القانون الدولي العام من جامعة عين شمس 1992
 - دكتوراه القانون الدولي العام جامعة القاهرة 1995
 - ماجستير إدارة الأعمال الدولية من جامعة LAYADA في جنوب إفريقيا 2000
 - دكتوراه إدارة الأعمال الدولية من نفس الجامعة 2005
- الخبرات الإدارية :

- مدير الموارد البشرية للعديد من الشركات بالمملكة العربية السعودية و الإمارات و قطر والبحرين لمدة 20 سنة
- المدير التنفيذي للعديد من الشركات بدول الخليج
- المدير العام العديد من الشركات و المؤسسات بدول الخليج
- محاضر بالجامعة الإسلامية في ماليزيا باقتسام القانون الدولي و العلاقات الدبلوماسية
- بأقسام إدارة الأعمال الدولية
- محاضر بجامعة جوماتيك إنترناشونال في ماليزيا بنفس الأقسام

الخبرات القانونية :

- القيام بتنفيذ ما يزيد على خمسة آلاف دورة وبرنامجا تدريبيا في أكثر من 30 دولة في مختلف المجالات القانونية
- استشاري تدريب و إستشارات قانونية
- العقود و المناقصات
- والتحكيم التجاري الدولي
- وتسوية المنازعات
- وإعداد المذكرات القانونية
- والتحقيقات
- والقرارات الإدارية
- وصحف الدعاوى
- والملكية الفكرية
- وتنمية مهارات القيادات
- و الجمارك
- وتنمية مهارات أعضاء البرلمان والعامليين بالبرلمان
- وقوانين الخدمة المدنية
- وقوانين الهندسة
- فضلا عن العقود الإنسانية
- وقوانين والشيك
- وقوانين العمل والإستثمار
- وقوانين التجارة الدولية

حضور / اونلاين

00201026250096

00201050072597





Yes We Can

البروفيسور الدكتور
محمد محمد سعيد حمودة

- المحاضر والمحام والمحكم التجاري الدولي
- المؤسس ورئيس مجلس إدارة مجموعة بوابة العرب الدولية القابضة في ماليزيا ودول جنوب شرق آسيا والخليج العربي وشمال أفريقيا وتركيا وبولندا وقيرغيزستان ودول الاتحاد الروسي سابقا
- المؤسس والمساهمة في الاصدارات الجديدة من القابضة في الخليج وتحت الاسم التجاري (بوابة الأعمال الدولية للاستشارات والتعليم والتدريب والخدمات التعليمية والقوابlet الجامعية وخدمات المستثمرين ورجال وسيدات الأعمال وتنظيم المؤتمرات والفعاليات العلمية)
- المساهم في جامعة جوماتيكا افريناشيونال العالمية في دول جنوب شرق آسيا
- الخبير في التدريب التاهيلي والتطويري والتخطيط الاستراتيجي وتطوير الذات والتنمية البشرية
- الخبير في التطوير المؤسسي وهيكلة وإعادة هيكلة الشركات
- رئيس مجلس إدارة البورصة العربية الماليزية للاستشارات والتطوير والتعليم والتدريب



00201026250096
00201050072597



www.gicc-gate.com
info@gicc-gate.com

مجموعة بوابة العرب الدولية القابضة

Arab gate international holding group GICC
& Arab gate international academy GICC

PRF.DR: Mohamed
Mohamed Said Hamouda

البروفيسور الدكتور
محمد محمد سعيد حمودة

المحاضر والمحام والمدعي التجاري الدولي
المؤسس ورئيس مجلس إدارة مجموعة بوابة العرب
الدولية القابضة في ماليزيا ودول جنوب شرق آسيا
والخليج العربي وشمال أفريقيا وتركيا واليونان
وغير غربستان ودول الاتحاد الروسي سابقا
المؤسس والمساهمة في الاصدار الجديد من القابضة في
الخليج وتحت الاسم التجاري
(بوابة الأعمال الدولية للاستشارات والتعليم والتدريب
والخدمات التعليمية والقبولات الجامعية وخدمات
المستثمرين ورجال وسيدات الأعمال وتنظيم المؤتمرات
والفعاليات العلمية)
المساهم في جامعة جوماتيكا إنترناشونال العالمية في
دول جنوب شرق آسيا
الخبير في التدريب التاهيلي والتطوير والتخطيط
الاستراتيجي وتطوير الذات والتنمية البشرية
الخبير في التطوير المؤسسي وهيكلة وإعادة هيكلة
الشركات
رئيس مجلس إدارة البورد العربي الماليزي للاستشارات
والتطوير والتعليم والتدريب



Yes We Can



00201026250096

00201050072597



www.gicc-gate.com



info@gicc-gate.com



مجموعة بوابة العرب الدولية القابضة
Arab gate international holding group GICC
& Arab gate international academy GICC



البروفيسور الدكتور
Mohamed Said Hamouda

- » المحاضر والمحام والمحكم التجاري الدولي
- » المؤسس ورئيس مجلس إدارة مجموعة بوابة العرب الدولية القابضة في ماليزيا ودول جنوب شرق آسيا والخليج العربي وشمال أفريقيا وتركيا وأليونان وقيرغزستان ودول الاتحاد الروسي سابقا
- » المؤسس والمساهمة في الاصدار الجديد من القابضة في الخليج وتحت الاسم التجاري (بوابة الأعمال الدولية للاستشارات والتعليم والتدريب والخدمات التعليمية والقوابط الجامعية وخدمات المستثمرين ورجال وسيدات الأعمال وتنظيم المؤتمرات والفعاليات العلمية)
- » المساهم في جامعة جوماتيكا انترناشونال العالمية في دول جنوب شرق آسيا
- » الخبر في التدريب التأهيلي والتطويري والتخطيط الاستراتيجي وتطوير الذات والتنمية البشرية
- » الخبر في التطوير المؤسسي وهيكلة و إعادة هيكلة الشركات رئيس مجلس إدارة البورد العربي الماليزي للاستشارات والتطوير والتعليم والتدريب



00201026250096



www.gicc-gate.com



info@gicc-gate.com



خدماتنا النوعية للشركات ومؤسسات الأعمال



د/ محمد سعيد حمودة

الباحث والمدرب والمدمن التدريسي الدولي

الاستشارات بكل أنواعها

- صناعة المحتوى والترجمة
- التدريب والتأهيل للقيادات
- تدريب العاملين بمختلف التخصصات
- الأطلاق والتدشين
- الادارة بعد التأسيس
- التطوير المستمر

- دراسة السوق (الميكرو الاقتصادية)
- تصميم الهوية المؤسسية
- بناء الهوية الدارجية والتنظيمية
- عمل الهوية الرسمية
- بناء الميكل التنظيمي
- إعداد الوصف الوظيفي



التعليم وإدارة وتشغيل المؤسسات التعليمية

- توفير كافة مواد التعليم والتطبيق
- توفير كواحد العمل بكل التخصصات
- توفير المناهج والعلایس
- توفير تقنيات التعليم والتعلم
- إدارة المنشآت



Yes We Can

التدريب وخدمات التدريب للمؤسسات التدريب والمدربين

- تدريب المدربين عام
- تدريب المدربين المتخصصين
- تدريب مدربين إلكترونيين
- تجهيز المقاولات التدريبية المحكمة في
- مختلف التخصصات والعديد من اللغات
- تجهيز وتوفير كل ما يحتاجه المدرب
- في مختلف التخصصات



الخدمات الطلابية والقبولات الجامعية للدراسة بالخارج



- مراجعة رسائل الماجستير والدكتوراه
- (لغوية . إملاء . فنها . ضبط المحتوى . الترجمة)
- توفير المراجع والمصادر الالكترونية للباحثين
- مراجعة وضبط استمرارات على الطرق السليمة
- لاجتياز المناقشة وتحقيق أعلى مستوى

خدمات أخرى

- تنظيم الفعاليات والمؤتمرات
- تنظيم المهرجانات
- تنظيم الأدوات وورش العمل
- تزويد المنظمات بالباحثين والباحثات
- في مختلف المجالات
- الترجمة للكتب والأبحاث



www.gicc-gate.com
Info@gicc-gate.com
00201026250096
00201050072597



من نحن؟ أين؟ وماذا نريد أن نكون؟

Who we are? Where? And what we want to be?

We are an international consulting group operating within a scientific and academic framework, with diverse expertise in various fields of consultancy, education, student services, university admissions for studying abroad, training, organizing conferences and scientific events, project management, and providing services for investors, businessmen, and businesswomen.

نحن مجموعة استشارية دولية تعمل ضمن منظومة علمية واكاديمية وبخبرات متعددة في مجالات الاستشارات بكل انواعها والتعليم وخدمات الطالب والقبولات الجامعية للدراسة بالخارج والتدريب وتنظيم المؤتمرات و الفعاليات العلمية وادارة المشاريع و خدمات المستثمرين و رجال وسيدات الاعمال.



About the group:

* Arab Gate is a group that presents itself to the official authorities and the business sector as a specialized and accredited scientific advisory body From Kuala Lumpur, the Malaysian capital, a major headquarters to provide All the requirements of training needs and specialized community consultations With a high level of quality, efficiency and professionalism, as well as its branches (in Southeast Asia, the Arabian Gulf and most countries of the world Widespread in Malaysia and most of the Arab Gulf

نبذة عن المجموعة :
بوابة العرب هي مجموعة تقدم نفسها للجهات الرسمية وقطاع الأعمال كجهاز علمي استشاري متخصص و معتمد، تتخذ من كوالالمبور العاصمة الماليزية مقرًا رئيسيًا لتقديم كل متطلبات الاحتياجات التدريبية والاستشارات المجتمعية المتخصصة

بمستوى عال من الجودة والكفاءة والاحترافية وكذا فروعها (في جنوب شرق آسيا والخليج العربي ومجموعة دول العالم المنتشرة في ماليزيا ومجموعة دول الخليج العربي



Idea:

The idea of establishing the Arab Gate International Holding Group for Consulting, Education, Training, Student Services, University Admissions for Studying Abroad, Organizing Conferences and Scientific Events, and Services for Investors, Businessmen, and Businesswomen emerged to meet the urgent need imposed by the movement of change in society in the third millennium. This was to advance training and consulting work and expand its horizons to find solutions to complex equations in the economic, social, security, political, cultural, and environmental fields, through contributing to training citizens and enhancing their professional capabilities, as well as providing specialized consulting packages that meet the needs of concerned entities

انبثقت فكرة انشاء مجموعة بوابة العرب الدولية القابضة للاستشارات والتعليم والتدريب والخدمات الطلابية والقبولات الجامعية للدراسة بالخارج وتنظيم المؤتمرات والفعاليات العلمية وخدمات المستثمرين ورجال وسيدات الاعمال لتلبية الحاجة الملحة التي فرضتها حركة التغيير في المجتمع في عصر الالفية الثالثة (الميلينيوم) وذلك للارتقاء بالعمل التدريبي والاستشاري وتوسيع آفاقه لايحاج حلول للمعادلات الصعبة في المجالات الاقتصادية والاجتماعية والأمنية والسياسية والثقافية والبيئية، من خلال الاصمام في تدريب المواطنين ورفع قدراتهم المهنية فضلا عن تقديم حزم استشارية متخصصة تلبي احتياجات الجهات المعنية.

الفكرة:



الرؤية:- نحن نستطيع

Our vision:- YES WE CAN

To be the leading destination in building human potential by creating an aware generation with leadership skills capable of shaping a better future through pioneering cognitive and skill transformation globally, providing quality education, effective training, and advisory solutions that create sustainable impact and open horizons for the future.

أن نكون الوجهة الرائدة في بناء الإنسان عن طريق صنع جيل واعي ومهارات قيادية قادرة على صناعة مستقبل أفضل من خلال ريادة التحول المعرفي والمهاري في العالم والتعليم النوعي وتقديم مهارات التدريب الفعال والحلول الاستشارية التي تصنع أثراً مستداماً وتفتح آفاق المستقبل.

القيم:

المبادرة...الموضوعية

الشفافية...المسؤولية....الابتكار..

الرسالة:

الانحياز لتقنيات العمل العلي الاحترافي المبتكر والمتجدد القادر على المنافسة وفقاً لتقنيات الذكاء الاصطناعي .

البيئة العلمية:

تضم نخبة من الخبراء وأساتذة الجامعات والاستشاريين من الداخل والخارج في كافة التخصصات التي تعمل فيها الشركة.

Mission:

Commitment to innovative, professional, and scientific work techniques that are renewed and capable of competition in accordance with artificial intelligence technologies.

Scientific Board:

It includes a select group of experts, university professors, and consultants from inside and outside the country in all the fields in which the company operate



Executive Body:-

- Chairman of the Board.
- Executive Management.
- Various Departments.
- Executive Employees in all their specializations.
- Specialized Scientific Advisory Board and Marketing & Investment Research.

الجهاز التنفيذي :-

- رئيس مجلس الادارة .
- الادارة التنفيذية .
- الإدارات المختلفة .
- الموظفين التنفيذيين على كافة اختصاصاتهم .
- الهيئة الاستشارية العلمية المتخصصة والبحوث التسويقية والاستثمارية .





السياسات والإجراءات:-

Policies and procedures:-

The group cooperates with elite consultants and experts with distinct competences and skills, and to that end, the implements and subjugates new technologies in the fields of training for the purpose of reaching and attaining the goals of quality and excellence.

***The group seeks to establish strategic partnerships with ministries, official departments, research and training centers, as well as business institutions, NGOs and relevant native societies in order to promote national competencies and develop individuals' and organizational skills according to international standards.**

تعاون المجموعه مع نخبة من المستشارين والخبراء من ذوي الكفاءات والمهارات المتميزة ومن اجل ذلك تطبق المجموعه وتطوع التقنيات الحديثة في ميادين التدريب لبلوغ غايات الجودة والتميز

*تعمل المجموعه لبناء شراكات استراتيجية مع الوزارات والدوائر الرسمية ومراكيز البحث والتدريب ومؤسسات الاعمال والجمعيات والمنظمات الاهلية ذات العلاقة لضمان الارتقاء بالكفاءات الوطنية وتطوير مهارات الأفراد والمؤسسات وفقاً لمعايير العالمية.



Our group provides a number of qualitative and well-studied training programs aiming at the development of those who are in desperate need of building their competitiveness in the labor market.

The group participates in local, regional and international conferences and events pertinent to the effect of experience and development of joint cooperation fields.

The group cares for upgrading youth skills, qualifying educational drop out and refining staff administrative and professional skills.

The group provides advisory and counseling services for university and college students for the purpose of completing the requirements of their scientific research.

The group adopts the concepts of sustainability, governance and empowerment of women and green economy.

تقدم المجموعه مجموعة من البرامج التدريبيه النوعية والمدروسة والتي تهدف إلى تطوير من هم في امس الحاجة إلى بناء قدراتهم للمنافسة في سوق العمل

*تشارك المجموعه في المؤتمرات والفعاليات المحليه والاقليمية والدولية ذات العلاقة لاثراء التجربة وتطوير مجالات التعاون المشترك..

*تهتم المجموعه بالارتقاء بمهارات الشباب وتأهيل قدرات الفاقد التربوي وصقل قدرات المواطنين الادارية والمهنية.

*تقديم المجموعه خدمات إستشارية وارشادية لطلاب الجامعات والكليات لاستكمال متطلبات أبحاثهم العلمية.

*تبني المجموعه مفاهيم الاستدامة والحكومة وتمكين المرأة والاقتصاد الأخضر



Training:-

Excellence in training operations:-

Areas of interest:-

First: Methods of training:-

- Identifying training needs.
- Internationally qualified trainers.
- Using interactive mechanism of training.
- Evaluating performance through feedback.

Second: Quality assurance:-

Our group conducts training through adaptation of scientific methodology for the purpose of quality assurance and confirmation of the benefit required from training program.

التدريب:-

التميز في العمليات التدريبية:

مجالات عمل المركز

أولاً : اساليب التدريب

- تحديد الاحتياجات التدريبية.
- مدربون مؤهلون دوليا.
- استخدام آلية التدريب التفاعلي.
- تقييم الاداء بالتغذية الراجعة.

ثانياً: ضمان الجودة

تبني المجموعة المنهجية العلمية لضمان جودة التدريب وتأكيد الفائدة المرجوة من البرنامج التدريبي.



Third: Measurement of impact/effect:-

Testing trainers prior to commencement of training.

Comments and observations during training.

Pre-testing of trainers at the end of training.

Forth: Evaluation of performance:-

Evaluation of performance will be done through the following:-

Questionnaires which are analyzed at the end of training.

Field visits to trainers for the purpose of follow up and evaluation.

Field visits.

Certificates of appreciation.

Fifth: Field visits:-

The group organizes field visits for participants whenever necessary in order to get acquainted with advanced experiences in the field of training sessions and apply the same to their work place, and to ascertain that the participants benefit from the skills acquired from training sessions.

ثالثا: قياس الأثر

الاختبار القبلي للمتدربين عند بدء التدريب.

الللحاظة اثناء التدريب.

الاختبار البعدي للمتدربين عند نهاية التدريب.

توفير المادة العلمية.

رابعا: تقييم الأداء

من خلال الاستبيانات والاستبيانات التي يتم تحليلها عند نهاية الدورة.

الزيارات الميدانية للمتدربين للمتابعة والتقييم.

شهادات التقدير

خامسا: زيارات ميدانية

تنظم المجموعة زيارات ميدانية للمشاركين كلما دعت الحاجة للتعرف على تجارب متقدمة في مجال الدورة التدريبية ومن ثم الى اماكن عملهم للتأكد من تطبيقهم المهارات المكتسبة من الدورة.



Activities and events:-

Activities and events conducted by the group include the following:-

1. Local, regional and international conferences.
2. Specialized training sessions.
3. Economic, social, security and environmental consulting (empowerment of women, family and children).
4. Fairs/ exhibitions.
5. Workshops.
6. Symposia, seminars and lectures.
7. Marketing research.
8. Consultative meetings.

Operational plan:-

The group plan for 2023-2025 has been prepared for the purpose of organizing a series of events, activities and programs aiming at activation of the role of the Center through creative interaction with the economic, social, security and environmental issues of the community related to women, family and children's needs through cooperation with official training departments and specialized sectors such as banks, business, oil, energy, real estate, service, societies and NGOs sectors.

الأنشطة والفعاليات :-

الأنشطة والفعاليات التي قامت بها المجموعة تشمل ما يلي :

- 1- المؤتمرات (المحلية ، الإقليمية، الدولية...)
- 2- الدورات التدريبية المتخصصة.
- 3- الاستشارات الاقتصادية، الاجتماعية، الأمنية ، البيئية . (تمكين المرأة ، والاسرة ، الطفل).
- 4- المعارض / الفعاليات
- 5- ورش العمل
- 6- الندوات والمحاضرات
- 7- البحوث التسويقية .
- 8- الاجتماعات التشاورية.

الخطة التسغيلية:-

اعدت خطة المجموعة 2023-2025 لتنظيم سلسلة من الفعاليات والأنشطة والبرامج الهادفة الى تفعيل دور المجموعة من خلال التفاعل الخالق مع قضايا المجتمع الاقتصادية ، الاجتماعية ، لاحتياجات المرأة والاسرة والطفل عبر التعاون مع .الامنية والبيئية ادارات التدريب بالدوائر الرسمية والقطاعات المتخصصة كقطاع المصارف والاعمال ، النفط ، الطاقة والعقارات والخدمات والجمعيات والمنظمات الأهلية



Areas of interest:

1) Conferences:



مجالات عمل المجموعة

1) المؤتمرات:



2) Advisory:-

The group leverages the expertise and competence of its advisory body to provide consultation to official entities, business sectors, companies, banks, educational institutions, and humanitarian and charitable organizations, in ways that support the implementation of their goals and programs, enhance performance, and strengthen competitiveness for institutional excellence awards. The group is also committed to supporting efforts aimed at monitoring and implementing the resolutions and recommendations of approved regional and international agreements, as well as assisting the private sector, associations, and civil society organizations in developing their programs to achieve their declared objectives

تستفيد المجموعة من خبرة وكفاءة جهازها الاستشاري لتقديم المشورة لكافة الجهات الرسمية وقطاع الأعمال والشركات والمصارف والمؤسسات التعليمية والجمعيات الإنسانية والخيرية، بما يساعدها على تنفيذ أهدافها وبرامجها وتحسين أدائها وتعزيز قدرتها على المنافسة للحصول على جوائز التميز المؤسسي. كما تهتم المجموعة بدعم الجهود المبذولة لمتابعة وتنفيذ المقررات وتوصيات الاتفاقيات والمعاهدات الإقليمية والدولية المعتمدة وتطبيقها على أرض الواقع، إضافةً إلى مساعدة القطاع الخاص والجمعيات ومنظمات المجتمع المدني على تطوير برامجها لتحقيق أهدافها المعلنة

2) الاستشارات:-



3) Exhibitions:

The group is interested in launching initiatives that enable the organization of specialized exhibitions as a means of knowledge transfer, held in premier venues and hotels to meet the needs of all entities by showcasing general trends influencing developmental movement in its economic, social, cultural, investment, artistic, and creative dimension.



4) المعارض:

تهتم المجموعة بطرح مبادرات تمكن من تنظيم المعارض المتخصصة كإحدى وسائل نقل المعرفة وذلك في أفضل الواقع أو الفنادق لتلبية حاجات كافة الجهات للتعرف بالاتجاهات العامة المؤثرة في الحراك التنموي بأبعاده الاقتصادية والاجتماعية والثقافية والاستثمارية والفنية والابداعية.



Topics included in the operational plan of the group:-

1. Cultural aspects.
2. Economical aspects.
3. Education and research.
4. Energy and water.
5. Human resources.
6. Languages.
7. Management and self-empowerment.
8. Media and Information.
9. Safety and Security.
10. Social aspects.
11. Sustainable development
12. Tourism events and Civil aviation.
13. Woman, child, and family.

الموضوعات المدرجة ضمن الخطة التشغيلية للمجموعة:-

1. الجوانب الثقافية.
2. الجوانب الاقتصادية.
3. التعليم والبحث.
4. الطاقة والمياه.
5. الموارد البشرية.
6. لغات.
7. إدارة والتمكين الذاتي.
8. وسائل الإعلام والمعلومات.
9. السلامة والأمن.
10. الجوانب الاجتماعية.
11. التنمية المستدامة
12. الأحداث السياحة والطيران المدني.
13. المرأة والطفل والأسرة.



Note:-

The above topics have been prepared to meet the needs of the concerned bodies, either as titles to conferences or training sessions or workshops or general lectures.

ملاحظة :-

تم اعداد الموضوعات أعلاه لتلبى احتياجات الجهات المعنية وتتولى المجموعة اعدادها وتنفيذها حسب الحاجة إما كعنوان مؤتمرات او دورات تدريبية او ورشة عمل او محاضرات عامة

